
   

県
政
報
告
会
や
地
域
を
歩
い
て
い
る
中
で
、
道
路

や
河
川
な
ど
の
イ
ン
フ
ラ
（
社
会
基
盤
施
設
）
に
つ

い
て
、
様
々
な
ご
相
談
を
頂
き
ま
す
。 

す
ぐ
に
解
決
で
き
る
も
の
も
あ
り
ま
す
が
、
な
か

な
か
進
展
し
な
い
と
こ
ろ
は
、
難
し
い
問
題
が
含
ま

れ
る
た
め
で
す
。 

ま
ず
は
、
長
く
か
か
っ
て
い
た
課
題
箇
所
が
、 

 

よ
う
や
く
改
良
が
出
来
た
所
を
ご
報
告
し
ま
す
。 

ま
と
な
っ
て
は 

 

第 31号 

 

●
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジw
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w
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a
w

o
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w
a
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●
ブ
ロ
グ
「k

a
w

o
ri

ほ
っ
と
ネ
ッ
ト
」
に
議
会
質
問
の
原
稿
掲
載
♪ 

h
ttp
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w

w
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o
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k
a

w
a
k

a
w

o
ri.co

m
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【押田町（アスピカホール国高横）の歩道整備】 

交通量の多い県道沿いなのに、一部歩道がな

く、危険だと言われ続けてきたところです。 

 地権者のご理解により、現在歩道設置工事が

進められています。県土木担当者の継続的な交

渉の結果です。 

【庄田町の歩道整備】 

国道８号線から味真野方向に向かう県

道が、一部狭くなっておりましたが、地

権者や近隣集落の方々のご理解と土木の

継続的交渉で、ようやく昨年拡幅ができ、

今春には歩道整備ができました。 

新幹線の保守基地工事が始まると、北

日野小学校児童が通学していた農道に支

障が出ると地元危機意識も強かっただけ

に、改良工事完成の喜びもひとしおです。 

※この道路の先（北日野小学校から帆山

橋）の路肩拡幅工事は、市議会議員当時

にも議会で取り上げた所です。少しずつ

改良が進んでおります。 

 

※豊橋東側交差点付近の路肩拡幅は、今年

急逝された村国２丁目の区長さんから

のご依頼。現在、市で工事中です。 
 



【月尾川】蛇行により、矢印の

方向に浸水。堤防高さは安全

裕度なく、決壊した堤防は現

況復帰しかされていないの

で、被災を繰り返している。

（H16 福井豪雨、H24 越前  

市東部集中豪雨） 

 

【平成 24 年 3 月】細 集落内の河道改良が必要。

速やかに服部川の改修計画を立て、住民の方々

との協議に入り整備を行うべきだ！ 

⇒県 服部川改修に当たっては、地元の理解が得

られるように努めてまいりたい。 

【平成 25 年 6 月】細 水田貯留への取組み要望 

【平成 26 年 6 月】細 川島の堰完了後の服部川改

修着手の再確認。 

⇒県 鞍谷川の方が平成28年度に完成予定であ

り、完了後に服部川の改修に移行していきたい。 

【今回】細 改良工事の計画確認。    

 

 

 

 

一目瞭然の急な蛇行、

H16 年、多くの家が

被災しました 

【
服
部
川
】
東
庄
境
町
辺
り 

  月尾川は、市も県も主体的

に取り組もうとしないのでこ

れまで進展なく、地元は不安

を抱えたままだ！ 

市と積極的・発展的に話し

合い、抜本対策を！ 

河
川
は
川
下
か
ら
改
良
工
事
が
進
み
ま
す
。 

福
井
豪
雨
災
害
か
ら
十
二
年
以
上
た
ち
、
よ
う
や
く
鯖

江
市
と
旧
今
立
町
の
境
目
の
鞍
谷
川
拡
幅
が
完
成
し
ま

し
た
。
い
よ
い
よ
今
立
エ
リ
ア
で
す
。 

上
流
部
ま
で
安
全
が
図
ら
れ
る
よ
う
、
河
川
の
蛇
行
に

よ
る
「
洗
掘
」
で
堤
防
が
壊
れ
た
り
、
水
が
あ
ふ
れ
た
り

し
た
服
部
川
（
東
庄
境
町
）・
月
尾
川
上
流
部
（
大
平
町
、

島
町
）
の
河
川
改
良
を
、
継
続
的
に
求
め
て
お
り
ま
す
。 

 

服
部
川
は
一
級
河
川
で
県
管
理
、
月
尾
川
交
流
部
は
普

通
河
川
で
市
の
管
理
で
す
の
で
、
双
方
と
の
交
渉
で
す
。 

服部川の地元合意は、

こちらもできるだけ働き

かける。 

月尾川は、市と県の間

で十分話し合いをしてい

ただきたい。改良復旧の

重要性も、共通認識を働

きかけてほしい。 

知事 服部川は、地元の

集落全体の合意がなお

しっかりとれていない

部分があり、地元として

この防災対策にも取り

組んでいただきたい。 

市の管理部分は市が

イニシアチブ (主導権)を

まずとらないと事業が

やりにくい。 
土木部長  市には私の

方から直接話したい。 

http://gikai.pref.fukui.jp/kaigiroku/dsweb.exe/curdocument!1!guest03!!15894!1!0!1,-1,1!2927!166070!1,-1,1!2927!166070!5,4,3!3!3!120928!103!3?Template=DocPage&DocumentSelect=#hit6
http://gikai.pref.fukui.jp/kaigiroku/dsweb.exe/curdocument!1!guest03!!15894!1!0!1,-1,1!2927!166070!1,-1,1!2927!166070!5,4,3!3!3!148440!145!1?Template=DocPage&DocumentSelect=#hit3
http://gikai.pref.fukui.jp/kaigiroku/dsweb.exe/curdocument!1!guest03!!15894!1!0!1,-1,1!2927!166070!1,-1,1!2927!166070!5,4,3!3!3!148440!146!1?Template=DocPage&DocumentSelect=#hit2


●上記のような様々なやり取りがあって、結局、現在の信

号機①を☆の交差点②に「移設」と決着しました。 

 ただし、これはパーフェクトな解決ではありません。 

池田町側から車で来ると、新しい信号②は見通しの悪

い外カーブを曲がったらすぐあることになります。現在

の信号を予告灯として残すものの、ここを通過する皆様

には十分お気をつけ頂かねばなりません。 

子どもたちの安全を第一に考えた末の結論です。何卒

ご理解・ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げま

す。 

 

藤木町では、車が減速

しきれず、道路沿いの

お家の庭に突っ込ん

だ事故もありました。

集落に入る前に、十分

減速願います。 

 

 

な
か
な
か
最
善
の
解
決
方
法
が
見
つ
か
ら
ず
、

苦
慮
し
た
と
こ
ろ
も
あ
り
ま
す
。 

藤
木
町
（
服
間
小
学
校
横
）
交
差
点
で
す
。 

子
供
の
死
亡
事
故
も
起
き
た
と
こ
ろ
で
あ
り
、

私
が
服
間
小
学
校
の
教
員
当
時
も
、
児
童
の
安
全

に
大
変
苦
労
し
た
と
こ
ろ
で
す
。 

（
当
時 

生
徒
指
導
・
交
通
安
全
担
当
で
し
た
） 

 

① 現在の信号 

⇒予告信号となる 

②新しい信号位置 

↑鯖江 

←武生 ↓小次郎公園 

→ 池田町 

歩道位置の関係で、現在の信号機①から、☆印の交差点

まで、児童は歩道のない狭い路肩を歩かざるを得ません

でした。ここがスピードを出してカーブを曲がってくる

車と近すぎて大変危険 ((+_+)) 

路肩に色を塗って目立つようにしていただいたものの、

そもそも歩くところが狭すぎて、効果は限定的でした。

特に積雪時は危険でひやひや (>_<) そこで・・・ 

細川では①から

②まで一体となっ

た長～い信号にで

きませんか？ 

地域＆細川道幅を

広げて両サイドに

歩道を付けられま

せんか？ 

地域＆細川☆の

所に信号があれ

ば、児童は歩道を

歩けます。信号つ

けてください。 

警 そんな長い信号は 

ありえません ((+_+)) 

警  現在の

信号と近す

ぎ、誤認す

るのでダメ

です。 

土木 無理・・・ 

現
場
立
ち
合
い⇒

 

警
察
と
自
治
振
興
会
役

員
、
学
校
長
、
土
木
、
市
、

細
川 

他 

  



★ 
ラ
ジ
オ
「
丹
南
Ｆ
Ｍ
79.1
」 

 
 
 
 
 
 

「
県
議
会 

夢 

通
信
」 

11
月
19
日(

土)

午
後
４
時
～
４
時
半 

再
放
送 

20
日(
日)

午
前
９
時
～
９
時
半 

★ 

福
井
テ
レ
ビ 

「
新
タ
イ
ム
リ
ー
ふ
く
い
」 

 
 
 
 
 
 

『
ど
う
あ
る
べ
き
？
県
議
会 

  
 
 
 
 
 
 

チ
ェ
ッ
ク
と
熟
議
』 

 

11
月
19
日(

土)

午
前
10
時
40
分
～ 

再
放
送 

 
 

月
21
日(

月)

25
時
～  
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事務所：越前市村国 1 丁目 2－11  
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お
わ
り
に

 

 
 

◆
ア
メ
リ
カ
合
衆
国
の
大
統
領
選
挙
・
・
・
こ
の
原
稿
の
締
め
切
り
時
点

は
開
票
中
で
ト
ラ
ン
プ
氏
優
勢
、
株
価
急
落
中
で
す
。 

実
は
開
票
日
前
日
、
あ
る
新
聞
社
か
ら
「
ク
リ
ン
ト
ン
氏
が
当
選
し

た
と
し
た
ら
・
・
・
」
と
感
想
を
求
め
ら
れ
ま
し
た
。 

  

「
女
性
政
治
家
が
ト
ッ
プ
リ
ー
ダ
ー
と
し
て
期
待
さ
れ
、
当
選
す
る
事

は
大
歓
迎
。
ド
イ
ツ
の
メ
ル
ケ
ル
首
相
の
よ
う
に
、
そ
の
実
力
を
認

め
ら
れ
る
活
躍
を
期
待
し
て
い
る
。」 

 

「
女
性
の
地
位
向
上
は
ま
だ
ま
だ
必
要
だ
と
思
っ
て
い
る
。
そ
れ
だ
け

に
、
『
男
性
に
取
り
入
っ
て
活
躍
の
場
を
得
る
』
の
で
は
な
く
、
『
実

力
を
認
め
ら
れ
て
活
躍
す
る
』
こ
と
が
大
事
だ
。
前
者
で
は
、
あ
と

に
続
く
女
性
も
『
男
性
に
取
り
入
る
』
こ
と
に
な
る
。
後
者
な
ら
、

女
性
が
意
欲
を
も
っ
て
働
け
る
。
」 

 

と
い
っ
た
こ
と
を
述
べ
ま
し
た
。
さ
ら
に 

「
女
性
リ
ー
ダ
ー
と
し
て
尊
敬
す
る
人
は
？
」 

と
問
わ
れ
ま
し
た
。
真
っ
先
に
浮
か
ん
だ
の
は 

『
教
員
時
代
の
女
性
の
先
輩
の
先
生
！
』 

で
し
た
。
率
直
で
明
る
く
、
前
向
き
な
方
を
何
人
も
存
じ
て
い
ま
す
。 

 

（
彼
女
た
ち
が
も
し
議
会
の
場
に
来
ら
れ
た
ら
・
・
・
も
の
す
ご
く

「
手
強
い
」
で
し
ょ
う
ね
。
私
な
ん
か
大
人
し
い
も
の
で
す
。 

来
な
い
か
な
あ
・
・
・
。
） 

 

 
 

 

ま
た
逆
に
、
が
っ
か
り
し
て
い
る
の
は
お
隣
り
韓
国
の
朴
槿
恵
大
統

領
に
対
し
て
で
す
。
報
道
で
知
る
限
り
で
は
、
「
自
立
し
た
人
」
で
は

な
か
っ
た
と
い
う
こ
と
で
す
。
女
性
政
治
家
と
し
て
誠
に
残
念
至
極
。 

  
 

 

ア
メ
リ
カ
大
統
領
選
挙
の
結
果
が
、
福
井
の
県
民
生
活
や
県
政
に
ど

の
よ
う
な
影
響
が
あ
る
か
、
し
っ
か
り
分
析
し
、
速
や
か
に
対
応
や
政

策
を
考
え
て
い
か
な
く
て
は
な
ら
な
い
と
着
目
し
て
い
ま
す
。 

 

11月 16日（水） 
「南中山公民館」 
と き 午後 7時～ 

ところ 西庄境町 21-7-1 

（今立エリアのインフラ、 

人口減少問題 等） 

 
 

 

県政報告会は、事務所で日時や場

所を決めて開催していますが、ご

要望があれば、出張報告会や座談

会を開かせていただきます。 

お気軽にお問い合わせください。

テーマはご要望に応じます。 
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